

BUSCAN POSTERGAR ELECCIÓN DE GOBERNADORES REGIONALES

Los comicios de la nueva figura del «intendente» están programados para el próximo año.

En medio de la incertidumbre que genera el posible anuncio de cambios de autoridades regionales en las próximas semanas, un nuevo tema sale a debate: las elecciones directas de intendentes.

Por estos días, con mucho sigilo representantes del oficialismo y la oposición han venido sosteniendo reuniones con el propósito de postergar la elección de los futuros llamados gobernadores regionales, prevista para 2020.

El objetivo de posponer los comicios en un año tiene relación directa con el traspaso de competencias a las autoridades regionales.

Los impulsores de la idea son un grupo de parlamentarios de oposición, encabezados por el senador Juan Pablo Leteletier (PS), quienes buscan lograr un apoyo transversal a la iniciativa. Sin embargo, en el mismo bloque no existe consenso debido a que no quieren incumplir un compromiso que consideran se ha hecho con la ciudadanía, visión que también comparten en parte importante del oficialismo.

En su momento el senador independiente por Magallanes, Carlos Bianchi, advirtió que «el verdadero entrampamiento que tienen no es la forma en que se va a elegir al nuevo gobernador sino que simplemente no tienen las negociaciones políticas para elegir esa figura».

Por su parte, la senadora magallánica Carolina Goic (DC) señaló que «aquí hay un tema más de convicción y de cómo nosotros respondemos a un compromiso con las regiones y con la elección de intendentes, y descentralización del poder político».



3267 total visits, 4 visits today